



Plaza de los 80 volvió a brillar en Llolleo con una noche llena de música y nostalgia

Description

Cientos de “ochenteros” se dieron cita anoche en la plaza para revivir los éxitos que marcaron una época, en una jornada organizada por la Municipalidad de San Antonio.

Una nueva edición de la Plaza de los 80 transformó ayer el centro de Llolleo en una gran pista de baile, donde el público disfrutó de una entretenida fiesta llena de música, luces y alegría que se extendió hasta pasada la medianoche.

El evento, organizado por la Municipalidad de San Antonio con la colaboración de empresas locales, convocó a cientos de asistentes que cantaron y bailaron sin parar los hits que marcaron toda una época.

La velada contó con la participación de DJ Cerebro, DJ Retro Pepe Star y la banda invitada Remester, quienes pusieron el ritmo perfecto para que los asistentes revivieran los clásicos de los años 80.

Al finalizar la jornada, los organizadores destacaron el compromiso del público, que se preocupó de dejar limpia la plaza de Llolleo, demostrando el cuidado por los espacios comunes.

Próxima fecha

La fiesta ochentera continuará el próximo viernes 23 de enero con una nueva jornada de la Plaza de los 80, que esta vez incluirá una imperdible fiesta de espuma para refrescar y entretener el ambiente.

Los interesados en participar no deben perderse esta nueva oportunidad de disfrutar de la música y el ambiente festivo que caracterizan este evento que se ha convertido en un clásico del verano en San Antonio.

El Maipo

Imagen: M. de San Antonio

Date Created

Enero 2026